

PILAR REDONDO

Nacida en Madrid, en los últimos años se ha especializado en la difusión de la música española, de la que ha realizado grabaciones para la Radio y Televisión españolas.

Ha dado recitales por toda la geografía nacional. Participa en el concierto de presentación de ISME, en el Centro Cultural de la Villa de Madrid, como representante de música española, acto que fue presidido por su Majestad la Reina Doña Sofía. Posteriormente es invitada a dar un recital en Julio de 1976 en el Congreso Internacional de dicha asociación celebrado en Montreux (Suiza), como Intérprete de música española, en el cual tuvo la oportunidad de saludar al eminente Compositor Dimitri Kabalevsky.

Asiste en calidad de alumna activa a los cursos de interpretación de Granada, recibiendo clases de la pianista Rosa Sabater. Posteriormente trabaja en Salzburgo con la pianista rusa Elisabeth Leonskaja. En Gerona estudia con la Pedagoga italiana María Curcio. En Sevilla, con Vlado Perlemuter. En Santander Con Joaquín Achúcarro y Paul Badura Skoda.

En 1980 obtiene el Primer Premio del Concurso Nacional de Piano de Córdoba por unanimidad.

En la actualidad es Profesora de Piano del Conservatorio Teresa Berganza de Madrid y Directora de la prestigiosa Academia de Música Weimar de Boadilla del Monte.